

CONCURSO CARGO ACADÉMICO
ESCUELA DE DISEÑO
INSTITUTO PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE

ENERO DE 2023

La Escuela de Diseño y el Instituto para el Desarrollo Sustentable (IDS) de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC) dan la bienvenida a candidatos y candidatas destacadas para postularse a un puesto de planta ordinaria de tiempo completo en los siguientes campos del conocimiento: futuros sostenibles, diseño para transiciones ecológicas, teoría del diseño y antropología del diseño. Esta convocatoria está dirigida principalmente a candidatos que se encuentren interesados en el nivel de Profesor Asistente (también se considerarán postulantes para la categoría de Asociados); que se encuentren en las primeras etapas de su carrera académica; y tengan deseo de desarrollar investigación y docencia a largo plazo en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Deberes

Quienes postulen deberán llevar a cabo una enseñanza de alta calidad a nivel de pregrado y posgrado, y realizar investigaciones independientes en temas tales como: futuros sostenibles, diseño para transiciones ecológicas, teoría del diseño y antropología del diseño. Asimismo, se espera que la persona que postule tenga una agenda activa de colaboración con agentes públicos y privados, transfiriéndoles conocimiento, y que tenga un papel de liderazgo y divulgación del diseño.

Docencia

A nivel de pregrado, el candidato o candidata deberá desarrollar actividades docentes tanto en la Escuela de Diseño como en el IDS. El candidato o candidata debe poder impartir al menos un curso de pregrado sobre temas tales como: diseño sostenible, desarrollo sostenible, transiciones sostenibles y antropología del diseño. Se espera que la persona seleccionada enseñe y supervise a estudiantes de posgrado (Maestría y Doctorado). Se espera que la persona seleccionada imparta la mitad de sus cursos en el IDS y la otra mitad en la Escuela de Diseño.

Investigación

Se espera que el futuro profesor o profesora realice investigaciones originales y relevantes, junto a postular a fondos de investigación nacionales e internacionales. Se espera que el candidato o candidata trabaje con un enfoque interdisciplinario, para

publicar los resultados de la investigación en revistas WoS. Se valorará positivamente el trabajo creativo y curatorial previo, como la participación en Bienales y Exposiciones.

Transferencia de conocimiento

El IDS y la Escuela de Diseño tienen una fuerte vocación por aplicar los nuevos conocimientos en la transformación sostenible de nuestras sociedades. Compartir nuestra experiencia más allá del ámbito académico es fundamental para nuestra misión. Se espera que el candidato realice proyectos aplicados con entidades públicas y privadas. Se valorará positivamente experiencia en proyectos de investigación y desarrollo.

Requerimientos del postulante o la postulante

Quienes postulen al cargo, deben haber obtenido un doctorado al momento de iniciar clases, (se aceptarán para su consideración solicitudes de candidatos a doctor). El candidato o candidata debe tener un título (o grado) en el campo del diseño (BA, MA, M.Sc o Ph.D). Se valorará positivamente experiencia previa en docencia e investigación. En la solicitud se deberá indicar la experiencia académica postdoctoral e internacional previa. Tener publicaciones WoS no es un requisito pero será visto positivamente en el proceso de selección.

De ser seleccionados para el puesto, Las personas extranjeras que postulen desde el exterior deberán obtener la visa correspondiente en su país de residencia para incorporarse a la universidad. Los candidatos deben dominar el español al momento de la solicitud, y la fluidez en inglés es un requisito.

Los candidatos y candidatas deben mostrar una fuerte dedicación a todas las facetas de la vida académica y la contribución de la institución al bien público. Deben poseer un alto nivel de motivación para la mejora continua de sus habilidades docentes, un interés sincero en participar en nuestros programas de posgrado y la capacidad de iniciar y mantener una agenda de investigación activa que dé como resultado publicaciones de alta calidad.

Un candidato o candidata muy competitiva para el puesto es un académico o académica que inicia su carrera, con experiencia en diseño, arquitectura o artes y un doctorado. Con comprobable interés por las ciencias sociales (Estudios de Ciencia y Tecnología), y las humanidades. También se considerarán otros perfiles y trayectorias académicas.

Instrucciones de postulación

Los solicitantes deberán enviar los siguientes documentos a mfchilet@uc.cl en un archivo PDF consolidado:

- Una breve declaración de investigación (en inglés) que indique los objetivos del plan de investigación del solicitante (2000 palabras como máximo).
- Una breve declaración de propósito docente (en inglés) que indique por qué el solicitante debe ser considerado para el puesto y, en segundo lugar, los planes para la enseñanza en los temas de transiciones ecológicas y antropología del diseño (2000 palabras como máximo).
- Un currículum vitae actualizado.
- Si están disponibles, copias de publicaciones recientes que sean relevantes para el contexto de la solicitud.
- Dos cartas de recomendación de académicos.

Los postulantes seleccionados serán contactados por correo electrónico para tener una entrevista en línea con el comité de selección, y en esta etapa se requerirá más información y expedientes académicos oficiales.

Por favor envíe su solicitud con el ASUNTO: IDS-APLICACION DE DISEÑO TRANSICIONES ECOLÓGICAS /NOMBRE/

Las solicitudes se recibirán hasta el 29 de marzo del 2024 y el solicitante seleccionado deberá estar preparado para comenzar en mayo de 2024.

La Pontificia Universidad Católica de Chile está comprometida con la igualdad de oportunidades, con la construcción de una comunidad inclusiva, diversa y fraterna y con la promoción del desarrollo académico de mujeres y hombres. Una persona de nacionalidad extranjera y que postule desde el exterior, en caso de ser seleccionada para el cargo, deberá contar con la visa correspondiente, obtenida en el consulado del país de origen, para poder incorporarse al personal académico del Universidad.